

NOTA DE PRENSA



Ayuntamiento
de Mérida

Gabinete de Comunicación

Mérida se une al Mapa de la Memoria de Miguel Ángel Blanco, con un acto de homenaje en la plaza que lleva su nombre

- La vicealcaldesa Raquel Bravo deposita un ramo de flores

Alcaldía / 10 de julio de 2013

Hoy se cumplen dieciséis años del secuestro y asesinato de Miguel Ángel Blanco y, con este motivo, el Ayuntamiento de Mérida, que ha demostrado una voluntad de solidaridad y de reconocimiento a las víctimas del terrorismo y a la memoria del que fue concejal de Ermua, ha colaborado con la Fundación Miguel Ángel Blanco en el denominado Mapa de la Memoria Miguel Ángel Blanco (que se ha celebrado en otras localidades de España), y la vicealcaldesa Raquel Bravo ha depositado un ramo de flores en sentido homenaje por su memoria.

Al acto han asistido además varios concejales del Ayuntamiento emeritense, y se ha celebrado en la Plaza Miguel Ángel Blanco, inaugurada este año.

Raquel Bravo dijo al finalizar el acto que “la fundación sigue luchando por la libertad del Estado democrático y todos los emeritenses se unen a ello con este acto de homenaje, extensible a todos los asesinados por ETA”.